## Als der Schmetterling die Herzmauer überwinden wollte

Vielleicht ist da dieser kleine Schmetterling, der bei dir im Herzen tanzt, wenn du fröhlich bist, wenn du glücklich bist und der diese Mauer erst überwinden muss, bevor er bei einem anderen Herzen ankommen kann.

Und wenn dieser kleine lebendige Schmetterling voller Lebensfreude sich daran macht, deine Herzmauer zu überwinden, kostet es diesen Schmetterling sehr viel Kraft.

Mit jeder Schicht, die er überwindet, wird er schwächer und er wird an Farbe verlieren, an Lebensfreude und irgendwann wird er nicht mehr so bunt sein, nicht mehr so lebensfroh.

Und wenn er dann endlich die Herzmauer überwunden hat, dann steht er vor deinem Herzen und bittet nur noch, dass ihn jemand hier abholt.

Und das kann der Grund dafür sein, dass deine Liebe und deine Gefühle das Herz des anderen nicht in dem Maße erreichen, wie du es möchtest oder es sein könnte.

Dass die Energie von deinem Herzen nicht ganz bis zum Herzen deines Gegenübers reicht.

Denn es ist normalerweise so, dass wenn zwei Menschen Zuneigung füreinander empfinden, ziehen sich die Herzen gegenseitig an und die Schmetterlinge fliegen aufgeregt und aktiv hin und her und nähren dieses Gefühl.

Dieser Funken, dieser Schmetterlingsfunken, diese Freude, diese Farben springen dann über und gehen in Symbiose, mit dem anderen Schmetterling, mit dem anderen Herzen und etwas Wundervolles kann entstehen.

Siehst du, wie wichtig es ist, dass dein Herz wieder frei ist?

Damit die Liebe zu dir fließen kann und deine Liebe hinaus in die Welt!